

ALITRETINOÍNA. TRATAMIENTO ORAL

Alitretinoína es un derivado de la vitamina A o retinoide por el tratamiento del eccema crónico de las manos grave y que no responde a los corticoides tópicos.

Por el hecho que puede provocar malformaciones fetales en mujeres embarazadas requiere de un especial control médico. Es por este motivo que tiene que ser prescrito por dermatólogos o médicos con experiencia en el uso de retinoides. Para poder ser prescrito en mujeres fértiles, se vuestro médico os tiene que informar del programa de prevención del embarazo (PPE) .

Otros efectos adversos sueño: cefalea, incremento de los lípidos (colesterol y triglicéridos). También se han descrito sofocos y una reducción de los niveles de la glándula tiroides .

Alitretinoína ayuda a modificar el sistema inmunitario (cambiando la respuesta inmunitaria de la piel a las sustancias externas) reduciendo la inflamación y promoviendo el bienestar de la piel.

Se ha comprobado que mejora los signos y los síntomas típicos del eccema crónico de manos: engrosamiento de la piel (hiperqueratosis), botellas (vesículas), fisuras, enrojecimiento (eritema), desprendimiento de la piel (descamación), inflamación y dolor y/o picor (prurito).

El eccema crónico de manos es una enfermedad crónica y el propósito del tratamiento es mantener los signos y síntomas bajo control durante el mayor periodo de tiempo posible de forma que podáis traer una vida normal.